
ときがわ町立図書館協議会会議録 

 

会議の名称 

 

 平成 27年度第２回ときがわ町立図書館協議会 

主な議題 

 

報告事項 

 

開催日時 

 

 平成 27年 10月 15日（木）13 時 30分から 15時 30分 

開催場所 

 

 玉川公民館 １階会議室 

会議録の公開（非

公開・一部非公開）

とその理由 

 

 全部公開 

  

 

出席委員 

 

 谷野裕子委員・浅見愛子委員・強瀬広子委員・久米正美委員 

 斎藤尚徳委員 

 舩戸裕行教育長（兼図書館長）・石川安司生涯学習課長・正木彰主幹 

 市川和美主査・清水美佳主任 

 

 

 

開会 

  

審議等内容又は概

要 

 報告事項１  蔵書点検報告 

 説明者    事務局 生涯学習課清水 

説明の概要  資料 No.1により蔵書点検の結果について報告する。 

 

委員  不明図書の冊数は４月からのものか。   

事務局 昨年度の蔵書点検後からのカウントになる。昨年度の蔵書

点検終了後から、今年度の蔵書点検前までの１年間になる。 

委員  不明資料となった本は、新しい本なのか。 

事務局 ２、３年前に出版された、比較的新しい本が多い。 

委員  不明図書はあってはならないものではあるが、比較的少な

い数のように感じる。少し様子を見ても良いのではないか。 

事務局 引き続き、館内の見回り等を強化し、ポスター等作成する

ことで、不明資料が少なくなるよう対応していきたい。 

 

 



  報告事項２  「としょかんまつり」実施報告 

 説明者    事務局 生涯学習課清水 

 説明の概要  資料 No.2 により、「としょかんまつり」の実施につ

いて報告する。 

         

 委員  何人くらいの来場者を見込んでいたか。 

 事務局 具体的な数として考えてはいなかったが、おはなし会等で、

保育園・幼稚園、小学生の来場がほとんどなかった。また、

愛育班の紙芝居は大人でも楽しめる内容だったので、お年

寄りなど来館いただけるかと思ったが、あまり参加者がい

なかった。 

 委員  おはなし会やワークショップ等、１階と２階の別の場所で

実施したが、同じフロアでできると気軽に立ち寄れるので

はないか。 

 事務局 実施場所や日程、内容等を考慮し、次回開催の場合には多

くの方に来場していただける魅力あるイベントにしたい。 

 

 

  報告事項３  都幾川公民館図書室のあり方について 

 説明者    事務局 生涯学習課市川 

 説明の概要  資料 No.3により、都幾川公民館図書室のあり方につ 

        いて説明する。 

         

 事務局 子ども向けのサービスの充実とともに、コミュニティを意 

     識した利用ができるようなスペースとしていきたい。 

 委員  幼児・児童が一緒に遊べる児童館のようなスペースがある 

     と良い。小学校低学年が遊べるようなところが必要では。 

 事務局 建物の構造的に、児童館とするのは難しい。図書館ほどで 

     はなくとも、ある程度秩序を持った利用にしていただく必 

     要がある。 

 委員  「こども図書室」のような形にはできないか。 

 事務局 公民館運営審議会で協議していく。 

 

 

 

 

 閉会 

 



その他審議会等の

長が必要と認めた

事項 

 

配布資料（ＰＤＦ形式） 

次第 

資料№１ 平成２７年度蔵書点検総括 

資料№２ 「としょかんまつり」実施報告 

資料№３ 都幾川公民館図書室のあり方について 

 

 

 
 
 
 
 
 


